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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下论股市与人生的不同的问题，以及和股
市与人生的句子的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来
将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！

本文目录

1. 股市是一种人生吗
2. 为什么说股市就是人生的缩影？
3. 有人说：“股市如人生，人生如股市”，您怎么看？
4. 你认为对炒股水平提高，学历跟人生经历哪个更重要？

股市是一种人生吗

股市是一种人生，在这一生中，有潜规则你要遵守，有教训你要吸取，有人性劣根
的放纵，也有避无可避的压榨需要承受。。。。。。

正如澳门博彩合法化一样，股市只不过是另一种众人博弈的场所。拿着对政策、人
性、业绩的预判为赌具，进行着一场又一场没有硝烟的掠夺。在股市中，它代表着
国家的意志——通过“钱”的运动产生价值，繁荣市场经济；体现着大机构的手段
——合法化的掏空百姓手中的银两；淋漓尽致着人性的贪婪——非份之想着一夜脱
离苦海，再不用为生活奔波劳苦。。。。。。经济的产生，就是因为信息不对称，
而股市就是它最佳的大屏幕。

在以上众多客观规制的前提下，我们不论在股市中如何的激荡起伏，也如同在生活
中一样，学会了顺从，学会了承受。承受政策风云变幻的措手不及，承受庄家随意
画K线的戏猴卖巧，承受思维恍忽的错误操作......而”承受“不正是人生的主旋律吗
？

承受的多了，你也明白了小心，懂得了谨慎。不会再盲目的对热点穷追不舍，也不
会因为诱惑忘却了口袋的饱扁程度。失败成为了生活中的一部分，成功也只不过又
过了一天而已。激情再也不是什么荡气回肠。细水长流，没有事，才是真正的安居
乐业。我们应该怎样度过我们的一生，答案就是“苟活”。

股市中太多的“王八蛋”想骗“老子”手中的钱了，散户的我们要静静的蜇伏，伺
机而动，才能在“二八定律”中至少不会成为那个“八”，成为那些信息丰盈者茶
前饭后的“二货”。

谢谢你的关注@困困账坊
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为什么说股市就是人生的缩影？

题主的这个问题，能给你带来各种联想，能启发你对股市有更加深刻而全面的认知
。通过解析”股市是人生的缩影”这句话的真谛，也促使你对入市以来做个认认真
真的复盘，从中探究股市与人生的内在联系。

第一，股市是一杯汇聚苦辣酸甜的”沧海”。在这杯”沧海”里，寄托了多少人的
梦想，也记录了无数人的成功与失败；在这杯”沧海”里，印证了一代又一代前赴
后继者的足迹，也记载了各路”神仙”的传奇；在这杯”沧海”里，留下了数不尽
的动人故事，也沉淀了过往的惨烈；在这杯”沧海”里，掠杀了多少人的智慧，也
淹没了无数人的野心；在这杯”沧海”里，消蚀了多少人宝贵的时光，也给无数人
提供了生存的舞台。品尝过这杯”沧海”的人，有无数的感慨，有很多的感悟，也
有发自内心的诉说。这杯”沧海”所要告诉你的：人生如炒股，股海如”沧海”，
品嚼一杯水，难解其中味，沧海茫茫路，还有好玩处！

第二，股市是人性本源的最好作证。儒家思想认为，人之初，性本善。西方人认为
，人之初，性本恶。看起来是对立的，实质上这恰恰是对立的两个方面，没有对错
之分。反映在股市里，不一定都是恶，但它代表了人性的另一面。比如贪婪、投机
、私欲、多疑等这些人性的弱点，在股市里不同程度地都会显现出来。如果太善良
了，就得当韭菜和羊毛。股市更多是反人性的，恶的一面往往占上风。因为不按常
理出牌，多数人认为该上涨的时候它反而下跌，该下跌的时候它反而上涨。这就使
得多数人往往输在少数人手里，别看散户人多，也只能充当分母。输在哪里呢？就
输在良好的主观愿望上，输在错误判断那些少数人设的”骗局”上，输在身处庐山
不识庐山真面目上。散户股民永远不要忘记，你所面对的是一些专门收拾散户的”
吸血鬼”，不仅要死你，而且连骨头都不剩，与当年日本鬼子侵占中国的”三光政
策”没什么两样。股市里没有同情，只有无情。

当然，也并不是说股市里的少数人就是恶人，只是说善良的人不适合炒股，讲情怀
的人在股市里赚不到钱。管理层之所以频繁出台一系列整治措施，都是旨在遏制股
市生态”恶”的现象。

第三，股市是验证心态平衡与否的试金石。我说在股市里，心态比什么都重要。这
话可能有点绝对，但仔细品品这句话就知道对错了。黄帝内经有句很经典的话：”
气顺，人生才顺。”所谓气顺，就是心态要平衡，情绪要平稳，心静如清水。好心
态虽然决定不了一个人的命运，但可以改变一个人的命运。很多人到股市里不是学
雷锋来了，是想赚钱赚大钱，这一下子把心气提起来了，理想的支点自然就抬高了
。就像一个人走钢丝，原本在平地上，心态是平衡的，当你走在钢丝上面的时候，
心态不可能平衡。因为你的欲望增大了，如果不把心态摆正，把情绪调整好，势必
会被摔死。炒股最关键的是调整好心态，大涨不惊，大跌不悲，荣辱不惊，有失误
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是正常的，别太在乎。人生本来不可能完美，不能用赌博的心态去赌人生，更不要
在股市里寻求完美。

从某种意义上说，炒股的过程是修炼人心的过程。当你变得果敢、沉着、守纪时，
你就能成为股市里的赢家。

股市如人生，人生如炒股。股市就像个反光镜，折射出人生百态；股市走势像个心
电图，充满着不确定性；股市像个磁力场，具有极强的吸引力；股市K线图像着个
会说话的音乐，听得你一半清醒一半醉；股市......炒股的流程和人生的轨迹是异曲
同工。

把最想说的话留在后面：股市或者说股场，原本是古人创造的食品与标的物互换的
一种交易渠道，现在变成了钱钱交易的合法”赌场”，赌场没有赢家，所谓赢的是
符号，而输的就多了。在这个充满血腥、无情、恐惧、贪婪的博弈中，即使是最低
端的操盘手，也必须把理性的人性扭曲到极致，才能履行好一个执行者的职责。回
到现实中，又必须摘掉假面具，这就是真正意义上的折磨。不多说了，股市无赢家
。但愿人生不像蒲公英的花，不受风的袭击！

有人说：“股市如人生，人生如股市”，您怎么看？

谢谢一末邀请！

涨涨跌跌撞撞，起起伏伏沉沉。

似明似暗，似昏冥；

似行似止，似水穷。

一抹斜晖照，一缕霞衣渺。

一目趋利近，一目恶套牢。

一忽儿心旌神摇，一忽儿忧愤悲催。

上上下下有达途，左左右右有坚壁。

前前后后同谊在，纷纷扰扰稻梁谋。

你认为对炒股水平提高，学历跟人生经历哪个更重要？
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这是一个比较现实的问题，也是一个很普遍的现象。对炒股水平提高有帮助的，更
多的是实战，脑子的灵活性。学历跟人生经历，严格来说都不是特别重要。也就不
用去比较这两种情况哪个更重要了，为什么我会这么说呢，学历只是证明你受到最
高教育的程度。人生经历跟炒股票扯不上太多的关系。你有相关的学历，只是能找
到一个从事相关工作的岗位而已。股市里面单玩股票的学历高的人应该不少，能保
证他们都赚钱吗？答案很简单。就两个字“未必”。人生经历太丰富的人呢，炒股
票会更为谨小慎微，越是想的复杂了，往往还倒霉。

大家都知道股票就是一个斗智斗勇的游戏，互相揣摩对方的手段，机构是准备拉升
了，还是准备出逃了，你时时刻刻脑海里都要紧绷一根弦。所以炒股票不一定要学
历，和人生经历，要的是勇气，要的是胆大心细，能透过想象看到本质，就足够了
。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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